

Traditionnellement, en décembre, nous allons visiter les résidents de la Maison de Retraite du Diocèse de Dijon.

Notre passage est attendu surtout que cette année, nous avons prévu un petit spectacle avec des chants et des scénettes interprétés par trois patrouilles des Guides d'Europe, deux de Dijon et une d'Is-sur-Tille.

Ces 17 jeunes filles ont égayé l'atmosphère pour vingt-cinq prêtres et religieuses par leurs voix cristallines et leurs costumes improvisés, soutenues par Adélaïde, chef de Compagnie et encouragées par la présence de six Chevaliers Pontificaux et sympathisants.

Le Père Cunier les a remerciées et félicitées au nom de tous pour leur engagement scout : servir Dieu et son prochain.

Pour l'habituel goûter, nous avons offert boissons et gâteaux que les Guides servaient tout en animant les conversations avec les résidents de la maison.

Nous les avons quittés en fin d'après-midi en se souhaitant un saint temps de l'Avent et Joyeux Noël, et en se donnant rendez-vous en début d'année pour les traditionnels vœux.